

6. Platz beim Vielseitigkeitswettbewerb

Wie jedes Jahr im Februar führte uns auch dieses Mal der Weg nach Weißenthurm zum Vielseitigkeitswettbewerb der Grundschulen des Landkreises Mayen-Koblenz. Insgesamt nahmen 18 Schulen am Wettbewerb teil. Zum Ersten Mal startete unsere Grundschule im Feld der mittelgroßen Schulen und maß sich mit Schulen wie Vallendar oder Münstermaifeld, den späteren Erst- und Zweitplatzierten.

In insgesamt 9 Disziplinen bewiesen unsere Zweitklässler ihr Können und konnten dabei insbesondere am Barren, in der Fliesen- und Prellstaffel und im Parcours mit den besten Mannschaften mithalten.

Am Ende stand ein 6. Platz und viele schöne Erinnerungen an einen spannenden Wettbewerbstag.

